

Dieu nous donne une seconde chance



Bob Gass



Sonder les Écritures

“

**Vous intercéderez auprès de moi,
et je vous exaucerai.**

Jérémie 29.12

Pour avoir désobéi à Dieu, les Juifs ont subi soixante-dix ans d'esclavage à Babylone. Ils avaient perdu leur enthousiasme, leur liberté et leur identité, toutes ces choses qui donnent un sens à la vie. Mais Dieu n'en avait pas fini avec eux.

Il leur a dit : "Dès que 70 ans seront écoulés pour Babylone, j'interviendrai pour vous, et j'accomplirai à votre égard ma bonne parole, en vous faisant revenir dans ce lieu. Je connais, moi, les desseins que je forme à votre sujet, (...) desseins de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir fait d'espérance. Alors, vous m'invoquerez et vous pourrez partir ; vous intercéderez auprès de moi, et je vous exaucerai. Vous me chercherez et vous me trouverez, car vous me chercherez de tout votre cœur." ([Jérémie 29.10-13](#))

Tout le monde peut déraiper à un moment ou à un autre. En parcourant les récits bibliques des personnes que Dieu a bénies et utilisées, on découvre que l'échec est chose courante. Souvent, il fait partie du processus d'apprentissage. À la naissance, aucun être humain ne sait exactement ce qu'il est censé faire de sa vie. Et c'est tant mieux. Lorsque Dieu remet notre vie sur les rails, il commence par nous donner un sentiment d'espoir, cet espoir qui nous soutiendra dans les moments difficiles.

Si on se demande à quel moment on verra le bout du tunnel, il nous suffit de relire ce que Dieu a promis à son peuple : "un avenir fait d'espérance" ([verset 11](#)). Tout comme il l'a fait pour Israël, Dieu nous donne une seconde chance si on se tourne vers lui.

Bob Gass

E
Ecouter la voix de Dieu

Notre Dieu vient nous redonner l'espoir quand nous ne voyons pas d'issue à notre situation. Prenons aujourd'hui le temps d'écouter ses paroles de réconfort et d'encouragement.

Prier, c'est parler à Dieu comme vous le faites avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, j'ai l'impression de camper dans un tunnel sombre. Je ne vois plus la lumière et je doute même qu'il y ait une issue à ma situation. Je t'en supplie, viens à mon secours."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Souvenez-vous de tous les moments où il a dénoué des situations complètement bloquées. Dieu n'a pas changé, et il va de nouveau intervenir aujourd'hui dans votre vie. Alors bénissez-le et remerciez-le de tout votre cœur. Soyez patient, votre délivrance est proche !

Agir aujourd'hui

Aujourd'hui, vous n'avez peut-être pas les moyens d'agir sur votre situation, mais vous pouvez déjà changer d'attitude. Dieu vous aime, vous êtes son enfant bien-aimé, alors arrêtez de vivre comme si vous étiez un orphelin délaissé. Levez vos yeux et votre cœur vers votre Seigneur et attendez-vous vraiment à lui.

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur, tu viens me redonner espoir. Tu es mon libérateur ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1098 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com